



## 第4回チャリティー交流会で

## 中学生が元気と笑顔の輪を広げました!

5月24日(土)、25日(日)に、壬生中央公民館において「蘭学のまち“みぶ”第4回チャリティー交流会～文化活動を通してみぶまちから福祉の輪を広げよう～(主催 町文化協会、共催 壬生町、壬生町教育委員会)」が開催されました。

中学生が地域活動に取り組める機会とその情報を提供します。



両日で57名の町内中学生が中学生スタッフとして参加し、模擬店の補助や遊びコーナーの運営などで、地域の方々とともに活動しました。感想を裏面に掲載しましたので、ご覧ください。

## 🍷 スタッフの一員として参加した中学生たちの声（一部を紹介します）

- 🍷 たくさんの人たちが、私たち、中学生ボランティアに優しく接してくださって、本当にうれしかったです。
- 🍷 地域の方々の優しさにふれて、とても心があたたまりました。来年もぜひ参加したいです。
- 🍷 今回の地域活動で、少し人見知りだった私が、声を出せるようになりました！大人の方も、どのお客さんにも「笑顔」で、とても勉強になりました！これからも、このような活動に参加していこうと思います。
- 🍷 大人の人のお手伝いをして、「ありがとう」などと言ってもらえてうれしかった。
- 🍷 いろんな人と交流できてよかったです。買ってくれる人も、売っている人も、みんな笑顔でした。
- 🍷 いろんな人と交流して、地域の方々の優しさを知ることができてうれしかったです。
- 🍷 笑顔で接すると、お客様も笑顔になってくれて嬉しかった。大人の方に優しくしていただき、たくさんお話ができた。
- 🍷 お昼頃はとても大変でしたが、分からないところがあっても教えてくださったり、優しくしてくださったりしたので、とてもいい経験ができました。ありがとうございました。

## 🍷 中学生と一緒に活動してくださった大人の方の声（一部を紹介します）

- 🍷 自主的に行動してくれて頼もしかった。明るく楽しそうに仕事をしていてまわりも明るくなり、雰囲気もよくなった。
- 🍷 「去年もここに来てとっても楽しかったから、また来ました。」何よりもうれしい言葉でした。若者のパワーをいっぱいいただきました。
- 🍷 中学生の若いパワーとユーモアでゲームを盛り上げてくださった。私たちも大笑いしながら、楽しい一日でした。参加者も多く、楽しんでできました。
- 🍷 中学生にふれることが少ない生活をしている私ですが、今日はとてもよい経験をする事ができ、うれしいです。小さい子（小学生の子）等に声をかけること、リードしていく言葉が上手で感心させられました。今日は子どもたち（中学生）に教えていただくことばかりです。
- 🍷 人の話を素直に聞いて、即実行することがすばらしい。自分の孫のようで、楽しかった。
- 🍷 とても一生懸命動いてくださり、とってもありがたかったです。また来年もよろしくお願ひします。
- 🍷 売店活動を喜んで積極的に（声を出し売り子で歩くなど）取り組んでくれる子、恥ずかしいけれど、人付き合いが苦手だけれど一緒に参加してくれる子、どの子にもとても貴重で将来役立つ経験になると思います。

来場したみなさまや中学生の活躍の機会を提供してくださったみなさまから、あたたかい励ましの言葉をいただき、中学生一人一人が、人の役に立つ喜びを味わうことができた二日間となりました。今後も、中学生による地域活動の推進に対してご理解とご協力をお願いします。

